

MEINE LEHRE

Meine Lehre ist keine Morallehre und hat nichts zu tun mit der Ethik und den Sitten der Menschen. Wer Meine Lehre so betrachtet, kommt zu ganz falschen Zielen, bei denen Meine Lehre als Aushängeschild dient, deren Inhalt aber ganz anders ist.

Fürs erste bin ICH nämlich die Lehre Selbst und auch das Ziel, zu dem diese Lehre hinführt. Fürs zweite wird der Mensch durch mich aus der Gebundenheit an diese Schöpfung herausgehoben und in Mein Reich hineingestellt. In diesem Reich aber herrschen ganz andere Maßstäbe als in den Moralvorstellungen dieser Erde. Mein Reich ist also, kurz gesagt, nicht von dieser Welt.

Religionen, die dieser Welt verhaftet sind, sind dem Menschen leichter verständlich und so möchte man auch Meine Lehre erd- und weltgebunden sehen. Wer aber Mein Reich erschauen will, der muss alles das dahinten lassen und allein Mir nachfolgen.
AMEN.

In Liebe gegeben von eurem Vater in Jesus Christus.

(GJL)